
 

 
 
 

        Pratteln, im Oktober 2014 
 
 
 
 

Fragestunde vom 27. Oktober 2014 
 
Der Probebetrieb der beiden Ortsbuslinien läuft schon bald zwei Jahre 
lang. Dazu haben wir folgende Fragen: 
 

 Wurden schon Erhebungen der Benutzerzahlen der beiden Linien-
gemacht?  

 Können schon Angaben zum Aufwand und Ertrag der beiden Li-
nien gemacht werden? 

 Wurden schon Überlegungen zur Fortführung  und Optimierung 
bzw. Weiterentwicklung des Ortsbusnetzes gemacht? 

 
Besten Dank für die Antworten. 
 
 
Mit freundlichen Grüssen 
 
Für die Unabhängigen Pratteln: 
Christoph Zwahlen 
 
 


